

PRESS RELEASE

BEMP PGSD FIP UNJ 2024

KABINET GELORA ASA



PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2024

PRESS RELEASE

BEMP PGSD FIP UNJ 2024

Kabinet “Gelora Asa”



Badan Eksekutif Mahasiswa Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta adalah lembaga eksekutif yang menjalankan fungsi eksekutif di tingkat prodi.

BEMP PGSD FIP UNJ merupakan wadah pengaktualisasian diri mahasiswa melalui kegiatan kemahasiswaan. BEMP PGSD FIP UNJ bersifat demokrasi yang artinya segala aspirasi dan keputusan organisasi didasarkan kepada kedaulatan di tangan Mahasiswa Prodi PGSD FIP UNJ dan dilakukan dengan prinsip-prinsip keterwakilan demokrasi secara universal dan terpimpin. BEMP PGSD FIP UNJ merupakan wadah dan sarana pengembangan pergerakan mahasiswa ke arah perluasan wawasan dan peningkatan kecendekiawanan serta integritas kepribadian mahasiswa selaku generasi penerus bangsa melalui kegiatan kemahasiswaan yang positif, demokratis, dan mandiri dalam pengelolaan serta tata laksana organisasinya.

Pada Periode ini, BEMP PGSD FIP UNJ memiliki nama kabinet yaitu "Gelora Asa" yang bermakna bergerak bersinergi. BEMP PGSD FIP UNJ juga terdiri 5 Departemen yaitu Departemen PSDM, Advokasi Sosial, Komunikasi dan Informasi, Minat dan Bakat serta Pendidikan dan 2 Biro yaitu Biro Kesekretariatan dan Entrepreneur

STAFFING DAN TEMU PERDANA BEMP PGSD FIP UNJ

25 Februari 2024



Wajah baru para Pengurus BEMP PGSD FIP UNJ Kabinet "Gelora Asa" Periode 2024-2025

Pertemuan Perdana atau Staffing merupakan kegiatan awal BEMP PGSD FIP UNJ, setelah melaksanakan Open Recruitment Pengurus baru. Kegiatan ini diawali dengan pemaparan setiap departemen dan biro yang ada di BEMP PGSD FIP UNJ.

Kegiatan ini di lanjut dengan staffing untuk seluruh staf BEMP PGSD yang baru, mereka diberi sebuah games untuk mencari departemen yang sesuai dengan aturan games tersebut. Kegiatan tersebut bertujuan untuk melatih kemampuan mencari departemen/biro yang telah menerima mereka.

FAMILY DAY (FAMDAY)

20 April 2024



Family Day di Tebet Eco Park

Family day merupakan kultural dari Departemen PSDM yang bertujuan sebagai bonding antar pengurus BEMP PGSD FIP UNJ. Kegiatan ini terdiri dari games, fashion show kostum per departemen/biro, tukar kado sesama pengurus BEMP PGSD FIP UNJ, dan pengumuman ketua pelaksana program kerja (proker) yang ada di BEMP PGSD FIP UNJ. Diakhir acara ditutup dengan dokumentasi.

STUDI BANDING DENGAN HIMA PGSD FIPP UNY

4 Mei 2024



Sebuah kebanggaan dan kehormatan untuk BEMP PGSD FIP UNJ di periode saat ini, karena dapat melaksanakan kegiatan studi banding instansi dengan teman-teman HIMA PGSD, Universitas Negeri Yogyakarta secara *offline*. Kegiatan tersebut dilaksanakan secara *offline* di Kampus E PGSD UNJ, Setiabudi, Jakarta Selatan. Diisi dengan berbagai kegiatan seru dan yang berkesan, seperti pengenalan masing-masing instansi, lalu dilanjut dengan *forum group discussion* (FGD) dan *campus tour* (berkeliling gedung Kampus E PGSD UNJ). Dan kegiatan ini diakhiri dengan pemberian sertifikat, plakat, bertukar oleh-oleh, serta foto bersama.



Adanya kegiatan studi banding instansi ini dapat memupuk tali silaturahmi antar universitas, khususnya di program studi PGSD. kami harap suatu saat nanti kita dapat menerapkan hal-hal positif yang telah kita dapat dari bertukar pengalaman pada kegiatan tersebut, dan kami berharap juga bisa bergantian datang ke Jogja untuk menemui kembali teman-teman HIMA PGSD FIPP UNY.



Studi Banding Instansi BEM PGSD UNJ x HIMA PGSD UNY

Terima kasih teman-teman, sampai bertemu kembali dilain waktu dan kesempatan.